

Berührendes Konzerterlebnis mit Kerzenlicht

Traditionelles Weihnachtskonzert des Jugendchores und der Chorknaben — Stimmgewaltige Solistinnen - 27.12.2011 15:55 Uhr

HERZOGENAURACH - Das Weihnachtskonzert des Jugendchores ist für viele Herzogenauracher ein unverzichtbarer Bestandteil des Weihnachtsfestes, und so waren Kirchenraum und Empore von St. Magdalena wieder gut gefüllt.



Ein besinnliches und berührendes Weihnachtskonzert bot der Jugendchor in St. Magdalena.

Foto: Seyb 

Die Besucher erlebten ein sehr stimmungsvolles Konzert mit traditionellen und modernen Weihnachtsliedern. Als Gastsänger wirkten die Männerstimmen der Chorknaben mit.

Zur Einstimmung hatte Chorleiter Toni Rotter die Chorknaben auf der Empore platziert. Von dort sangen sie die vertonte Bitte „Veni redemptor gentium“ (Komm, Erlöser der Völker) und aus dem Altarraum antwortete der Jugendchor mit „Puer natus in Bethlehem“ (Ein Kind geboren zu Bethlehem).

Lieder von namhaften Komponisten wie John Rutter, Gustav Holst, Carl Orff oder Tore W. Aas standen auf dem weiteren Programm. Toni Rotter und seine jungen Sängerinnen und Sänger gestalteten die Lieder sehr anrührend, so das melancholische „In the bleak midwinter“ oder das schwungvolle Spiritual „Wasn't that a mighty day“.

- Anzeige -



Dazwischen trugen Katharina Ruppert, Jeannine Welker und Lena Aumeier Texte aus der Bibel und den „Prolog der Liebe“ des Herzogenaurachers Günther M. Doliwa vor.

Als Solistinnen traten Jeannine Welker, Miriam Novotny, Madeleine Welker und Lena Webermann auf und zeigen, welche gute Früchte die Stimmbildung durch Laura Baxter-Weithaus trägt.

Einen Glanzpunkt setzte hier Eva Körner. Mit ihrem strahlenden Sopran sang sie zwei Lieder von Georg Friedrich Händel, zeigte sich sicher auch in den hohen Tönen und glänzte mit schönen Koloraturen. Johannes

Feyrer (Trompete) und Katharina Feyrer (Piano) erwiesen sich als sichere und einführende musikalische Begleiter.

Die Besucher konnten nicht nur zuhören, sondern auch selbst mitsingen. „Es kommt ein Schiff geladen“, „Nun freut euch, ihr Christen“, „O du fröhliche“ und „Stille Nacht“ waren allen bekannt.

Auch das „Shine your light“ kennen die treuen Besucher inzwischen, denn seit einigen Jahren beschließt der Chor damit seine Konzerte. Mit diesem Lied zogen Jugendchor und Chorknaben aus der nur noch von Kerzen erleuchteten Kirche und ließen den Besuchern kleine Kerzenlichter und ein tief berührendes Konzerterlebnis zurück.

Um die feierliche Stimmung nicht zu stören, war im Programm darum gebeten worden, auf Zwischenapplaus zu verzichten. Umso länger und kräftiger klatschte das Publikum am Schluss im Stehen Beifall.

VON ELKE SEYB

NORDBAYERISCHE
Nachrichten



iPad für 19€ verkauft!
QuiBids versteigert iPads für verrückte Preise wie 19€. Wir haben es getestet.. [\[mehr\]](#)



++ Neue Methode schockiert Ärzte weltweit ++
Dank einer neuartigen Methode aus Boston wiegt dieser Deutsche Vater nun 12kg weniger. [\[mehr\]](#)



Damit können Sie sich in die Wogen wagen.
Das aufblasbare Surfkissen mit zwei Griffen für 23,50 Euro. Nur im [bahnshop.de](#). Jetzt bestellen. [\[mehr\]](#)



Jetzt informieren und SOS-Pate werden
Kinder brauchen ein Zuhause. Erfahren Sie jetzt, wie Sie helfen können und schenken Sie Hoffnung. [\[mehr\]](#)

ANZEIGEN

 plista